



## Hingga H-8 Pemudik Lewat Pelabuhan Pelindo Tembus 370.249 Orang

Admin -- 16 April 2023

**Jakarta, 15 April 2023** – Pada periode 7 – 14 April 2023 atau hingga H-8 Lebaran, tercatat sebanyak 370.249 pemudik telah melewati 63 Terminal Penumpang yang dikelola oleh PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo. Angka ini naik sebesar 24.58% dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun lalu sebanyak 297.207 pemudik. Lima Terminal Penumpang dengan arus terbanyak yaitu Terminal Penumpang Tanjung Pinang dengan 40.958 penumpang, Tanjung Perak 35.951 penumpang, Makassar 20.495 penumpang, Balikpapan 17.980 penumpang dan Tanjung Balai Karimun 17.319 penumpang.

“Untuk mendukung kelancaran arus mudik, kami menyiapkan fasilitas tambahan untuk melengkapi fasilitas dasar yang tersedia selama periode mudik lebaran 2023. Antara lain,

tenda dan kursi untuk ruang tunggu penumpang tambahan, ruang pelayanan kesehatan, toilet portable, serta tambahan tenaga pengamanan BKO,” ujar Group Head Sekretariat Perusahaan Ali Mulyono.

Dalam mengantisipasi prediksi meningkatnya jumlah penumpang, Pelindo melakukan peningkatan koordinasi dengan instansi kepelabuhanan terkait pemeriksaan persyaratan perjalanan penumpang, peningkatan informasi terkait jadwal kapal pada calon penumpang, dan juga didukung dengan Posko Bersama tahun 2023. Pelindo juga memastikan bahwa protokol kesehatan yang diterapkan sudah sesuai dengan standar yang ditetapkan pemerintah, seperti pemeriksaan suhu tubuh, penyediaan fasilitas cuci tangan, dan penggunaan masker wajib bagi seluruh penumpang dan petugas terminal.

Selain itu, untuk mendukung kelancaran arus mudik khususnya pada jalur Jawa-Sumatera, Pelindo kembali membuka Pelabuhan Ciwandan di Banten dan Pelabuhan Panjang di Lampung untuk melayani rute kapal penyeberangan. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari strategi Pemerintah dalam mengurangi kepadatan antrian pada rute penyeberangan Merak – Bakaheuni.

“Semua biaya kepelabuhanan mulai dari Jasa Pandu, Tunda, Tambat dan biaya bongkar muat kendaraan pada rute ini dibebaskan. Dengan demikian, diharapkan manfaat dan dampaknya dapat dirasakan secara optimal oleh pihak pelayaran dan masyarakat,” jelas Ali.

Disamping memberikan insentif berupa pembebasan biaya bagi seluruh kapal di Pelabuhan Ciwandan dan Pelabuhan Panjang selama periode mudik 2023, Pelindo juga menyediakan lahan parkir seluas 8.000 meter persegi di Pelabuhan Ciwandan yang mampu menampung sekitar 800 sepeda motor dan 100 truk. Rencananya rute dari dua pelabuhan tersebut untuk kapal-kapal penyeberangan akan dibuka mulai H-7 atau menyesuaikan dengan kondisi di lapangan.

“Kami akan terus berupaya untuk meningkatkan manajemen mudik di pelabuhan, tidak hanya melalui penyediaan fasilitas terminal penumpang yang nyaman dan baik, tapi juga pelayanan operasional kepelabuhanan 24/7 yang optimal selama periode mudik,” tutup Ali.